



Nace yoindustria.ccoo.es

Contenedor de propuestas y planes de actuación para defender la industria

¿Todavía no conoces la web que incorpora todo el material que ha generado la campaña #yoindustria? Pues aprovecha que estás frente a tu ordenador para echarle un vistazo. Se lo merece. En yoindustria.ccoo.es encontrarás desde el Plan de Actuación en Defensa de la Industria, a nuestras propuestas en defensa del sector, pasando por vídeos, noticias, carteles y material de utilidad para las redes sociales.

Dado el abundante material que generará la campaña en defensa del sector que la Federación de Industria de CCOO ha puesto en marcha, se ha decidido agruparlo todo en una sola página para facilitar su consulta.

El material se ha distribuido en cuatro grandes apartados. El primero se crea con el objetivo de agrupar en una sola sección todo lo que genere el Instituto de Estudios Sociales y Económicos para la Industria (IESEI), que hace unos meses creó la Federación de Industria de CCOO en el ámbito de la Fundación Primero de Mayo. Al ser un foro de opinión y debate que formulará propuestas alternativas en materia de política industrial, y al nacer con la misión de facilitar el intercambio de información con centros de estudios e investigación, es de esperar que genere una abundante documentación que irá encontrando su hueco en esta página web.

El segundo apartado se dedicará a albergar todo aquel material que vaya saliendo del convenio de colaboración que ha suscrito la Federación de Industria de CCOO con la Universidad Politécnica de Madrid para la investigación y el desarrollo de la industria; desde jornadas y conferencias, a estudios, informes y bases de datos.

Se ha agrupado todo el material que genera la campaña en defensa de la industria en una sola página web para facilitar su consulta

La tercera de las patas de este microsite será el escaparate del trabajo que realice para la Federación de Industria de CCOO el grupo para el cambio de modelo productivo, que ya se encuentra elaborando varios estudios sobre energía, desarrollo industrial, TIC e innovación.

La última de las secciones es la actuará como contenedora de los informes que vaya sacando a la luz la prolífica Secretaría de Estrategias Industriales de la Federación de Industria de CCOO. Ya están colgados en la web tanto el esperado informe sobre la industria eléctrica, como el que analiza la situación y perspectivas del sector de defensa y seguridad. Los últimos que se han actualizado han sido el balance de la crisis y las propuestas de actuación en la industria del auto, el análisis del sector naval, el repaso a la industria del ferrocarril y el material ferroviario y el borrador del sector aeroespacial.

En yoindustria.ccoo.es también se recogen noticias, vídeos y notas de prensa sobre la materia; y un pequeño kit de acción para extender la campaña (cartel, pegatina, chapas, firma de correo electrónico...)

Pero como una imagen vale más que mil palabras, no esperes más. Deja de leer este texto, entra en yoindustria.ccoo.es y disfruta de la web. Hagamos que la campaña #yoindustria corra como la pólvora y llegue hasta La Moncloa. Juntos podemos ■

